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Департамент 
общественных коммуникаций 

и молодёжной политики 
администрации г. Нижневартовска.

Молодёжь – в приоритете
Молодым везде у нас дорога!

Что делают власти города для детей и молодёжи, а также, какие усло-
вия созданы для их самореализации, доложила Хатуна Шония, начальник 
управления по молодёжной политике департамента общественных комму-
никаций и молодёжной политике администрации города.

– Сегодня на уровне Росмолодёжи делается большой упор на вовле-
чение молодёжи в работу с грантами. В связи с этим в 2023 году на базе 
«Молодёжного центра» будет запущен проект «Лаборатория идей», где ам-
бассадоры – победители всевозможных грантовых конкурсов – будут об-
учать молодых людей созданию проектов, сопровождать их, помогать им в 
реализации идей, – рассказала Хатуна Шония. 

Муниципальные власти заинтересованы в развитии инициатив моло-
дёжи, чтобы молодые люди смогли разрабатывать проекты в совершенно 
разных направлениях и получать на это финансовую поддержку от госу-
дарства. 

Ещё одна из задач, стоящих перед управлением молодёжной политики, 
о которых рассказала Хатуна Шония, – обеспечение управления грамот-
ными кадрами. В связи с этим в 2023 году запланировано проведение в 
подведомственных учреждениях управления молодёжной политики обра-
зовательных программ и семинаров, чтобы специалисты «не выгорали», 
саморазвивались и им было интересно работать с молодёжью и в будущем. 

На днях в городе появился новый подростковый клуб «ЭкоКвант», ра-
нее был открыт «КосмоКвант», арт-резиденция. Они соответствуют совре-
менным требованиям и запросам молодых людей. 

ДоброДом – дом для добра
В 2021 году на базе «Молодёжного центра» был создан ресурсный центр 

«ДоброДом» для вовлечения в добровольческую деятельность населения, 
в том числе и молодёжи. Ежегодно волонтёры принимают участие в более 
чем ста городских мероприятиях, становятся участниками региональных и 
федеральных проектов, форумных кампаний и конкурсов разного уровня. 
Ряды добровольцев пополняются. 

– В Нижневартовске к концу прошлого года насчитывалось 3736 за-
регистрированных волонтёров. Все они были задействованы в различных 
направлениях: событийное, инклюзивное волонтёрство, волонтёры-меди-
ки, волонтёры культуры, экологическое волонтёрство, поиск пропавших 
людей, арт-волонтёрство, серебряные волонтёры, – рассказала Кристина 
Яворская, заместитель директора МАУ г. Нижневартовска «Молодёжный 
центр». Молодёжь объединяется. И это подтверждается добрыми делами. 

В 2022 году на базе ресурсного центра «ДоброДом» был открыт му-
ниципальный штаб #МЫВМЕСТЕ, который стал точкой притяжения всех 
неравнодушных людей, готовых помочь семьям участников специальной 
военной операции и мобилизованным. Глава города заявил о том, что нуж-
но продолжить в текущем году работу по адресной помощи этим семьям. 

– Наши парни сейчас выполняют свой гражданский долг в зоне СВО, и 
мы должны создать все условия, чтобы запросы их семей были полностью 
удовлетворены, – подчеркнул Дмитрий Кощенко. 

В текущем году, который объявлен годом взаимопомощи в Югре, за-
планировано проведение белее 30 командообразующих образовательных 
мероприятий. В декабре пройдёт городской форум добровольцев, в кото-
ром будут подведены итоги и намечены планы.

О военной подготовке 
и патриотическом 
воспитании

Для того, чтобы качественно велось 
военно-патриотическое воспитание молодё-
жи, будет создана автономная некоммерческая 
организация «Центр военно-патриотического 
воспитания и допризывной подготовки моло-
дёжи «Путь в элиту». Об этом сообщил Алек-
сандр Байбуз, президент межрегиональной 
общественной организации «Союз морских 
пехотинцев и семей погибших защитников 
Отечества». По его мнению, мужчин, которые 
вернулись из СВО, нужно привлекать для ра-
боты с молодёжью. 

– Им есть что рассказать и чему научить. 
К тому же, программы военной подготовки 
15-20-летней давности потеряли актуальность, 
всё поменяло формат, военные действия ведут-
ся по-другому. Сейчас нужно прислушиваться 
к тем, кто прошёл СВО, – считает Александр 
Байбуз. 

В ходе заседания участники затронули 
вопрос присоединения школьников и молодё-
жи к «Движению первых». По сути это аналог 
пионеров-тимуровцев, которые настроены 
быть лидерами во всём, любить Россию, дей-
ствовать, служить Отечеству, знать историю 
страны, приносить пользу социуму. Как ска-
зала муниципальный координатор советников 
директоров по воспитанию и взаимодействию 
с детскими общественными объединениями 
Олеся Слесарева, к движению уже присоеди-
нилась школа №29, большинство школ тоже 
подали заявки на вступление и ждут подтверж-
дения от регионального отделения. По плану к 
сентябрю все школы города будут в движении, 
а также к нему присоединятся средне-специ-
альные и высшие учебные заведения.

Как отметил Андрей Лицук, депутат город-
ской Думы, доцент кафедры массовых комму-
никаций и туризма, в НВГУ тоже будет откры-
то первичное отделение. 

– Мы сейчас находимся в тесном контакте с 
региональным отделением, очень надеемся на 
тесное сотрудничество, – сообщил парламен-
тарий. 

Работа по взаимодействию с высшими и 
средне-специальными учебными заведениями 
по вовлечению молодых вартовчан в социаль-
но-активную деятельность остаётся в числе 
приоритетных у властей. 

#Нацпроекты86

Подрядчик приступил 
к возведению первого 
этажа детского сада

Подрядчик ООО «УралКомплекс-
Строй» увеличил количество работ-
ников на объекте. Завершается стро-
ительство цокольного этажа здания. 
Учреждение рассчитано на 320 мест и 
возводится в рамках нацпроекта «Об-
разование». 

– Сейчас работают около 
40 человек. Дополнительно 
привлекли монолитчиков 
и каменщиков. Ведётся монтаж 
опалубки для плиты-перекрытия 
и каркаса колон первого этажа. 
Также идут работы по утеплению  
и гидроизоляции стен здания. 
Ориентировочно через месяц 
планируем приступить к процессу 
установки сетей. Сейчас самое 
благоприятное время 
для данного вида работ, – 
рассказал производитель работ 
ООО «УралКомплексСтрой» 
Андрей Свинин. 

Строительство детского сада осу-
ществляется в рамках окружной про-
граммы «Развитие образования» и му-
ниципальной программы «Капиталь-
ное строительство и реконструкция 
объектов города». Это один из ключе-
вых объектов 2023 года. Об этом со-
общил во время своего отчёта о работе 
за прошлый год глава города Дмитрий 
Кощенко. Данное учреждение обра-
зования включено в народную Карту 
развития Югры, которая находится на 
контроле губернатора Натальи Кома-
ровой. 

Добавим, что первоначально стро-
ительство этого детского сада долж-
ны были начать в 2024 году. Однако, 
благодаря совместной работе властей 
города и правительства округа, сроки 
были перенесены на более ранние. 

Напомним, по информации депар-
тамента строительства администрации 
города, сад будет состоять из трёх эта-
жей и подвального помещения. Пред-
усмотрены групповые комнаты, раз-
девалки, игровые, спальни, буфет, сан-
узлы, медицинский блок, изостудия, 
кабинеты для музыкальных занятий с 
костюмерной, компьютерный класс и 
другое. На территории будут размеще-
ны 16 детских площадок. Все, что не-
обходимо малышам для интересного и 
всестороннего развития
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